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Основная цель комитета:
Основная цель комитета состоит в разрешение вопросов 
студентов социального характера. 
У нас всегда можно узнать о стипендиях, матпомощи, грантах 
и иных социальных выплатах. 
Комитет ответит на любые вопросы, касающиеся социальных 
возможностей и всегда готов оказать содействие в 
разрешении различных проблем студентов. 
Мы поможем продвинуть социальную инициативу и всегда 
примем любые пожелание по работе комитета!
Мы также готовы принять в свои ряды всех неравнодушных и 
активных ребят!



Чем занимается комитет?
➔ Помогает с такими вопросами, как: 
перевод на
бюджет/факультет, отчисление, вопросы,
связанные со стипендией/общежитием.
➔ Занимается поиском партнеров, 
потенциальных
работодателей, интересных проектов для
студентов факультета.
➔ Анонимно консультирует и помогает с 
решением проблем, которые у вас 
возникают во время учебного процесса 
(например, конфликты с
преподавателями).



Проделанная работа
Проверка соблюдения норм температурного режима 
на факультете географии. (Полноценный отчет 
прилагается)

В середине февраля, а именно с 15 по 18 число, 
социальным комитетом студенческого совета факультета 
географии было получено несколько жалоб, связанных с 
некомфортными условиями для учебного процесса 
(низкая температура в аудиториях, невозможность 
нахождения в здании без верхней одежды). 

Узнав о проблеме, студенческий совет принялся за её 
решение. От лица председателя совета Ероховой Марии 
Сергеевны и главы социального комитета Боковой 
Евгении Андреевны к главному инженеру РГПУ им. 
Герцена Шабурову Евгению Леонидовичу поступила 
просьба урегулировать температуру в здании 12 корпуса. 

Были произведены замеры температуры в аудиториях, 
осмотр окон и батарей, после чего были предложены 
временные варианты решения в виде заклейки окон, 
увеличения температуры в главной котельной и продувки 
батарей на факультете. 

В результате, общая температура на факультете стала 
ощутимо выше. Также, с главным инженером был 
обсуждён план замены окон в летний период 2021 года.



Цели на ближайшее будущее:

1) Планируется провести соцопрос на выявление острых и 
не очень проблем для последующего их решения;

2) Уже создана группа в ВК для активного взаимодействия 
со студентами. Далее она будет наполняться различного 
рода полезной информацией (ссылка на нее будет 
позже);

3) Так же открыт набор в наш комитет для его более 
плодотворной работы) 


